



Los perritos de "pega"

Hace algún tiempo observamos que las elegantes, particularmente nuestras vecinas de allende el Pirineo, llevaban, unas veces pendiente de una cinta de seda o una fina trenza de cuero, y otras bajo el brazo, sin mostrar predilección por el derecho o el izquierdo, unos perritos de las más diversas variedades y razas. Al principio no dimos importancia a la observación, pues no nos antojaba una nueva tiranía de la moda; pero, a medida que transcurrió el tiempo, este perrito perruno nos martirizaba con tenacidad obsesiva.

Nosotros tenemos la desdicha de poseer un corazón tierno, de sensibilidad casi exquisita, y esta tormenta y esta exquisitez son, a veces, causa de profundas amarguras. Tal nos ha ocurrido al ver a estos perritos que se columpiaban graciosamente, colgados del orejillo y del rabo, como pudiera hacerlo cualquier sudoroso "Gantimalo". Otros caíces, más afortunados, sin duda, reciben el calor de su amita apresados bajo un brazo, desnudo en ocasiones, mas no por eso dejan tampoco de inspirarnos lástima y simpatía al contemplarlos impedidos para hacer sus acostumbrados e inútiles recorridos de ida y vuelta callejera.

Es un espectáculo bochornoso, casi criminal —nos decíamos cada vez que nuestros ojos topaban con una de estas jóvenes portadoras de falderillos.

Pero hay aquí que, cuando menos lo esperábamos, cesó nuestra amargura al ver a una señorita que, abriendo el lomo de su "lulú" con ejemplar desenfado, extraía del interior del mismo, no unos intestinos, u otros despojos ensangrentados, como —insensatos!— suponíamos, sino un monísimo pañuelo perfumado con el cual se estuvo acariciando unos instantes la navelilla.

Y pensar que habían lacrado nuestras fiestas sensibles unos canes de trapo...

Claro es que en seguida le hemos encontrado explicación a este cambio en la filosofía del bolso femenino. Como resulta que nuestras niñas "bien" necesitan que su tocador portátil sea más grande cada día, para dar cabida en él a los más útiles de que consta, se les ha ocurrido al arbitrio del falderillo de trapo, con objeto de que los hombres se vayan acostumbrando a ello y no se muestren extrañados cuando, dentro de dos, tres o cuatro meses, tangan aquéllas necesidad de tirar de un "San Bernardo" con ruedas para llevar dentro de él los complicadísimos y numerosos artefactos del "maquillaje" femenino.

Santoral

Día 5 de Junio de 1927, domingo.—Santos Bonifacio, obispo; Doroteo, presbítero; Sancho, Florencio, Julian, Ciriaco, Marcelino y Nicano, mártires; Santas Zenaida, Marcia y Valeria, mártires.

Sol, sale á las 5'33 de la mañana y se pone á las 8'45 de la tarde.

Día 6 de Junio de 1927, lunes.—Santos Norberto, Claudio, Juan y Eutorgo, obispos; Amancio y compañeros mártires; Alejandro, obispo y mártir; Santas Paulina y Cándida, mártires.

Sol, sale á las 5'33 de la mañana y se pone á las 8'46 de la tarde.

Luna en cuarto creciente en Virgo, el 7.

Viales

Después de recorrer en viaje de novios varias capitales de España, han regresado á Madrid nuestro querido amigo don Tomás de la Torre y su bella y encantadora esposa.

—Marchó á Pamplona la bella señorita Felicidad Sanz.

—Se han trasladado á Barcelona los marqueses de Robledo de Chavela.

—De esta capital ha marchado á Carranza doña Francisca Negrete Vicario.

—Regresó á Pamplona don Nicolás Lerraya con su hija Felisa.

—De Francia pasaron con dirección á la capital navarra doña Rosa Beunza y su bella sobrina doña Dolores Gofí de Oroz.

—Se encuentra entre nosotros el distinguido joven pamplonés y querido amigo nuestro, don José María Navaz.

—De Palma de Mallorca ha regresado nuestro compañero en la Prensa don José Díaz Alberdi.

—Regresó de la corte don José Mesa y Ramos.

—De Pamplona ha venido la bella señorita Celes Martín.

—Procedente de París y con dirección á Zaragoza pasó el conde de Castilleja de Guzmán.

DENTISTA :: MOLINS ::
Plaza Guipúzcoa, 2, 1.^o

—En viaje de negocios se encuentra entre nosotros don José García.

—De Zaragoza llegó ayer á esta capital don Fernando Laborde.

—De su viaje por algunas capitales de España, regresó ayer á San Sebastián nuestro querido amigo don Ricardo Costa.

—Pasaron con dirección á Biarritz, procedentes de Madrid, el agregado á la embajada de Cuba y la señora y señorita de Díaz Tuesta.

—Ha venido de Madrid la marquesa viuda de San Nicolás.

Bodas

En la capilla del palacio episcopal de Pamplona han contraído matrimonio el distinguido joven navarro, don Pablo Esparza, y la encantadora y bella señorita María del Sagrario, hija del distinguido comandante de Caballería de Almansa, don Eusebio.

Bendijo la unión el doctor Múgica, obispo de Pamplona, y apadrinaron á los contrayentes el padre del novio don Pedro Esparza, opulento industrial de Villava y la madre de la desposada, doña Juana Legaz.

Después de la ceremonia, se celebró un gran banquete en el Gran Hotel, y por la tarde la feliz pareja, á la que deseamos una eterna luna de miel, salió en viaje de novios para distintas capitales de España y del extranjero.

Mezcilla

En el Hotel Continental.—Hoy por la tarde tendrá lugar en los elegantes salones del Hotel Continental, un té en honor de los marinos suecos, conque el consul de Suecia señor Ohlson, obsequia á los jefes y oficiales de los cruceros "Máuligheten" y "Tappreheten", surtos en nuestra incomparable playa de la Concha.

A esta té de honor podrán asistir cuantos simpatizan con nuestros huéspedes, no siendo por lo tanto necesaria invitación alguna.

Dado el gusto exquisito con que el acreditado "restaurante" señor Frutos, organiza estas fiestas mundanas, es de esperar que la fiesta de esta tarde en el Continental revista la misma brillantez que las hasta ahora celebradas en dicho aristocrático hotel.

Letras de fúto

En la parroquia de Santa María, de esta ciudad, se celebraron en la mañana de ayer los funerales por el alma de la bondadosa anciana doña Modesta Esnaola y Muñoz, y a continuación fué conducido su cadáver al cementerio de Pollos, seguido de numeroso corojo.

Reiteramos nuestra expresión de sentimiento á la familia.

—En la madrugada de ayer entregó su alma á Dios, fortificada con los Santos Sacramentos y la Bendición Papal, la señora doña Lucía Ortiz y Ortiz (viuda de Domingo Cámaras).

A sus afortunados hijos doña Lucía y don Ignacio, y demás familia, les acompañamos en su terrible dolor.

Teatro del Príncipe
Hoy, domingo Tardes y noche
Últimas proyecciones de "Locura de juventud"
siete partes por Eleanor Boardman y Greengton Hale
TELEFONOS DE "LA VOZ".
Dirección y Redacción 10889
Administración 10024
Talleres 10024

SESIONES PARA HOY DOMINGO, 5 DE JUNIO DE 1927
TRES GRANDES ATRACCIONES
TARDE: A las 5 y 7 cuarto
Noche: A las 10 y media

1.º Cine-mátrógrafo.
2.º Colosal pareja de bailes excentríficos
3.º El rey del humorismo "LOS Yerar"
4.º La eminente estrella de la canción, artista predilecta de todos los públicos, LUIS ESTESO
5.º Luisita ESTESO Mafiana, tres funciones y despedida de los artistas

GUMERSINDO GARCIA
BERASTEGUI, 4 - BILBAO
CORREAS DE ALGODÓN Y GOMA
"U. S. RAINBOW"
PRACTICAMENTE INEXTENSIBLES
RESISTENTES AL CALOR
Y A LA HUMEDAD

L' ELEGANCE
PLACE DE LA REPUBLICA -- HENDAYE
Participa a su numerosa clientela que el LUNES próximo estarán abiertos al público todo el día, y podrán ver todas las novedades de verano que diariamente recibimos -

De sol a sol

AL VUELO

Un hermoso día brindó ayer la naturaleza á los marinos suecos que se hallan entre nosotros. Sol espléndido, temperatura agradable y fiestas de amistad sincera, fueron la nota del día, aunque la más característica de todas es la presencia de los marinos suecos en todas partes, pues puede decirse que los simpáticos huéspedes invadieron la ciudad, donde han tenido una cariñosa acogida, como no podía menos de suceder, dado lo hospitalario del carácter vasco.

Los paseos de la Concha y el muelle se han visto muy concurridos y en particular los embarcaderos, donde continuamente ha sido la comunicación entre los barcos suecos y la ciudad.

Las noticias en los centros oficiales fueron escasas y además carecieron de importancia; puede decirse que ayer los marinos suecos lo absorbieron todo.

Visitas de intercambio entre los comandantes suecos y las autoridades donostiarra; banquete en el Igeldo organizado por el Ayuntamiento; partido de pelota que entusiasmó á los visitantes extranjeros, y animación extraordinaria por todas partes, animación que irá en "crecimiento" en días sucesivos, pues como es sabido, ya el verano abre sus puertas y la ciudad ideal se dispone á recibir á los veraneantes con toda clase de agasajos y comodidades y con una playa sin rival, envidia del mundo entero.

Además, hoy es la Pascua de Pentecostés dia festivo. Son grandes fiestas en Irún, en honor de su gran equipo triunfador y campeón de España; gran corrida de toros en Bilbao, á la que asistirán muchos donostiarra, y además, aquí, en nuestra hermosa plaza de toros... tiferos.

Diversiones no faltarán y en todas partes habrá público, y se pasará bien el día, si el tiempo acompaña á estas fiestas, y de lo contrario, al cine y á escuchar á Esteso, manantial inagotable de chistes y de gracia.

A divertirse tocan, y poner cara de Pasqua todo el mundo.

ASORDEP.



EN EL MODERNO

Dada cuenta de lo bien ajustada que se hallaba la combinación del primer partido jugado ayer tarde en el Moderno, cabía esperar una lucha resuena, para darnos un partido cuando menos aceptable; pero si la lucha fué tal ni el partido entretenía. Al Moderno asistió bastante público a presenciar los encuentros.

El primer partido, a remonte, fue jugado por Pasieguito y Zumeta (rojos) contra Juricó y Ugarita, sacando los delanteros de los cuadros 10 1/2 y 11 1/2, respectivamente. Tuvo un buen principio el partido, con las igualadas en los tantos 1, 4, 5, 9 y 10; pero perdió al momento todo su interés inicial, cayendo en la más lamentable vulgaridad.

Juricó y Ugarita se mantuvieron en su puesto de ataque, posesionándose de toda la cancha con una facilidad asombrosa, defendida (?) tan débilmente por Pasieguito y Zumeta.

Solamente así se explica que Juricó y Ugarita terminaran muy frescos los 50 tantos, cuando Pasieguito y Zumeta tenían 84.

Todos los aplausos para los vencedores nos parecieron muy en justicia. Igualmente las censuras para los derrotados.

—Lugo jugaron a palo Zubeldia y Pasay (rojos) contra Azurmendi II y Lejona (azules), con saques del 10 1/2 y 11, respectivamente. El partido tuvo la virtud de entretenér a los aficionados y resarcirlos del sopor del que se jugó en primer lugar.

Ya en la primera decena se apreció la buena disposición de los palistas para realizar su memoria labor, y la lucha se llevó enconada y con entusiasmo, lo que provocó igualadas en los tantos 1, 3, 9 y 10. Un esfuerzo de los rojos les llevó a adquirir la ventaja de unos tantos; pero los azules, en firme presión, determinaron el empate a 19.

Los azules se adueñaron de la situación y avanzaron en el tablero. Los rojos daban de si lo que podían, pero no pudieron evitar que Azurmendi y Lejona llegaran a los 50 tantos, quedando aquéllos en 43.

Un partido bonito y entretenido, siendo aplaudidos todos los que en él tomaron parte.

Es indudable que la empresa del frontón Moderno se preocupa por servir bien a la afición. Para estos días de Pasqua ha confeccionado un señor programa.

Hoy, a las once de la mañana, jugarán a mano Oyarbide y Bojas contra Irureta III, Segura y Altuna II. Por la tarde, a palo, Chiquito de Gallarta y Begohés III contra Solozábal y Quintana II, y a remonte, Mina y Alberdi contra Juricó y Zabaleta.

Para mañana, lunes: a palo, Chiquito de Gallarta y Begohés III contra Chiquito de Bilbao y Quintana II, y a remonte, Mina y Zubeta contra Echániz y Zabaleta.

EN EL URUMEA

Ayer tarde estuvo este nuevo frontón como muy pocas veces se lo visto, jugándose los partidos en honor de los marinos suecos. Asistieron las autoridades civiles y militares: gobernadores, presidente de la Diputación, alcalde, diputados y concejales, comandante de Marina señor Villegas, cónsul sueco, señores Hita y Ubarrocheta y el coronel de la Guardia civil, así como también distinguidas familias de la aristocracia, que ocupaban los palcos centrales del frontón.

El primer partido no fué prodigo en igualadas, pero si en competencia de varadas jugadas, que los concurrentes aplaudieron. Egózcue II y Olalde contendieron con Ortiz y Arriola, sacando de los diez cuadros.

Se registraron durante la primera decena algunas igualadas, para salir por delante Ortiz y Arriola, quienes, sin dejarse alcanzar, pero seguidos de cerca por sus contrarios, consiguieron triunfar, apuntándose los 50 tantos cuando Egózcue y Olalde tenían 45.

Fué un partido de larga duración, en el que los cuatro peletaris pusieron todo su entusiasmo, haciendo una labor, en conjunto, muy acertada.

—Después jugaron Aróstegui y Uria contra Guruesaga y Urquidi, siendo este un partido fácil para la primera pareja. Los vencedores desarrollaron una brillante labor. También Guruesaga jugó muy bien; pero no así Urquidi, quien dejó mucho que desear.

Para hoy, domingo, se han combinado dos interesantes partidos. Juanito y Elola serán competidores de los Egózcue (padre e hijo), en primer lugar, y después jugarán Carreaga y Uria contra Molcher y Urquidi.

Mañana, lunes, en honor a la festividad del día se celebrarán dos grandes partidos. El primero entre Argarate y Salsamendi contra Vicente y Arriola, y el segundo entre Aróstegui y Uria contra Gaita y Uria.

Salón Miramar

— Hoy, domingo —
A las cuatro: Sesión infantil.
A las seis: menos cuarto
«NOCHES FRIVOLAS»
A las siete y media
«MONTECARLO»
A las diez y cuarto
GRAN SESIÓN DOBLE

Doctor Vicente Loidi
OCULISTA. Consulta de 10 a 1 y de 8 a 2
FUPPERRABIA, 4, 2^o